

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt. Atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Perancangan

Akhir yang berjudul “Pengolahan Sisa Kain *Jeans* Menggunakan Teknik Tekstil Sebagai Produk Fesyen” yang disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Program Studi Kriya Tekstil dan Mode, Fakultas Industri Kreatif di Universitas Telkom Bandung. Besar harapan karya ini dapat berguna bagi seluruh lapisan sehingga dapat membantu dalam pemanfaatan limbah yang terdapat pada pabrik tekstil di Indonesia. Dalam penyusunan tugas akhir ini, bantuan serta dukungan secara moril banyak sekali diterima oleh penulis.

Dengan segenap hati penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua Orang tua penulis Bapak Husni Agus dan Ibu Mona yang selalu memberikan doa serta dukungan tiada henti untuk penulis. Serta adik Haikal Husni Agus, Hanif Ajmal, Paman Chairul Hanie, Tante Rya Baraba dan keluarga penulis yang selalu mendoakan dan memotivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Ibu Morinta Rosandi S.Ds., M.Ds selaku dosen wali, serta Ibu Arini Arumsari, S.Ds., M.Ds selaku pembimbing 1, atas waktu dan kesabarannya dalam membimbing, memberikan saran juga arahnya yang sangat membangun kepada penulis dalam penyusunan tugas akhir dan seluruh dosen Kriya Tekstil dan Mode.
3. Para Sahabat Bintang Tri Perkasa yang selalu membantu dan mendoakan penulis, Raisya Garlufi dan Gladys Sofiane, Putri Nur Apriliani dan Rainanda Anugrah Imamnullah yang selalu memberikan motivasi dan bantuannya, Reem sepupu yang selalu mendengarkan suka duka penulis, Sabrina Dima, M Otto Ridwan, Tria Jatnika dan seluruh teman Kriya Tekstil dan Mode, kepada seluruh pihak tanpa mengurangi rasa hormat yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah terlibat dan memberikan semangat serta dorongan dalam penyusunan skripsi ini.

4. Pekerja yang telah membantu semaksimal mungkin khususnya kepada Bapak Kendi dan Bapak Bram dalam penyelesaian karya yang penulis lakukan.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Penulis sangat menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis juga sangat berharap perancangan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan penulis sendiri. Semoga Allah senantiasa melimpahkan ilmu dan melancarkan segala usaha kita.

Bandung, 5 Juli 2018

Penulis

Hasna Husni Agus

